
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

H29.11.9 

■参加者 

高島氏(町内会長) 

清水氏(入居者家族様) 

坂井氏(新庄地域包括支援センター センター長) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」ケアマネージャー) 

 

■日時・場所 

11月 9日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■内容 

・現在の利用者様状況報告(入居状況、介護度、体調面等) 

・現在のグループホームでの取り組み 

・9月・10月活動報告※ボランティア含めて 

・企業内保育に関して 

・次回開催日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの回答 

清水氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

・職員さんの笑顔が素晴らしい。 

雰囲気がよく、母が以前より笑顔が増えて感

謝しかないです。 

・メールで細かく母の体調や連絡をいただき

安心していれます。 

 

 

 

用水が近くにあり、フラットな施設なので水

害が心配。避難訓練や避難先は。 

⇒避難先は新庄小学校※高島氏 

 

 

ボランティアなら小学校に聞いてみると意外

と知っておられる事が多い※グループホーム

より地域のボランティアの方の紹介で聞いた

際 

 

運動会や干し柿等季節に合った行事をされて

おり、感謝しております。 

より良い個別性のあったケ

アをしていきたい。 

 

これからも、細かい連絡を

心がけてご家族様と協力し

て良いケアが出来るように

心がけていきます。 

 

避難訓練は認知症の入居者

様が多く数名の方は混乱さ

れそうなので、職員で確

認、実施している。 

 

高島氏 ボランティアなら町内祭りで来ておられたバ

ルンアートの方に聞いてみる。 

※グループホームより地域のボランティアの

方の紹介で聞いた際 

 

坂井氏 包括として認知症カフェ(仁泉メディケア共

催) 

⇒地域住民の認知症に関しての窓口となりた

い 

グループホームにその受け皿になって頂けれ

ば 

新庄地区は交通手段が乏し

く、中々そこまで行けない

高島氏 

 

今後認知症カフェはグルー

プホームでも態勢整い次第

行っていきたい。※距離的

にも新庄地区の方が来やす

いと思うので 四津川 



■総括 

今回より入居者様家族様にも来ていただき、入居されてからの感想を聞くことが出来た。 

非常に好意的に入居者様が以前より笑顔が増えた事、職員の対応等お褒めいただきまし

た。 

しかし、近くの水路、またそれが雨水であふれやすいことなどその際の避難経路、計画は

立てていかなくてはいけないと感じた。 

認知症カフェに関しては、将来的にはグループホームふる里の風が新庄地区の受け皿にな

れるように努めていきたい。 


